

#BADEN-WÜRTTEMBERG 02. November 2017

SG Neustadt (Weinstr.): Informationen über die KVB

Die Seniorengruppe Neustadt hat am 19. Oktober zu einer Informationsveranstaltung zum Thema „KVB Krankenversicherung“ eingeladen. Zahlreiche Kolleginnen und Kollegen waren dieser Einladung gefolgt.



Zu Beginn der Veranstaltung begrüßte Kollege Alois Friko im Gewölbekeller des Hotel „Palatina“ alle Teilnehmer, insbesondere den Bezirksgeschäftsführer der KVB-Bezirksleitung Karlsruhe, Ulrich Boppré.

Einleitend gab er allgemeine Informationen über den Mitgliederbestand sowie der weiteren Entwicklung der KVB. In seinem Referat ging er auf die einzelnen Tarifstellen sowie auf die Ausgaben- und Einnahmenentwicklung, Antragsaufkommen und aktuelle Bearbeitungszeiten (derzeit 20 Tage) ein. Interessant war auch das durchschnittliche Antragsaufkommen, welches pro Mitglied mit 9,46 Anträgen im Jahr beziffert wurde.

Fragen der Teilnehmer - auch zwischen den einzelnen Beiträgen - wurden von Ulrich Boppré verständlich und erschöpfend beantwortet. Nach Abschluss seines sehr guten Vortrages stand er noch zu persönlichen Anliegen zur Verfügung.

Nach ergänzenden Informationen sowie einem herzlichen Dank, schloss Kollege Alois Friko die Veranstaltung wünschende einen guten Nachhauseweg.



[Alle Bilder anzeigen »](#)